



## Regierungsratsbeschluss vom 17. Juni 2025

Schriftliche Anfrage Johannes Sieber betreffend die Stärkung der gesellschaftlichen Resilienz zur Krisenbewältigung, das Etablieren einer Resilienzkultur

---

**P255154**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Im Kanton Basel-Stadt liegt bislang kein übergeordneter, koordinierter Ansatz zur Förderung gesellschaftlicher Resilienz vor. Die Erkenntnisse aus dem derzeit entstehenden Resilienzkonzept mit Fokus auf die Regierungs- und Verwaltungstätigkeit können jedoch wertvolle Impulse liefern, um neue Massnahmen zu prüfen, die gezielt auf die Stärkung von Vernetzung, Eigenverantwortung und Engagement der Bevölkerung in Krisensituationen ausgerichtet sind.

